

harmony

~ハーモニー~

刈安小学校 5・6年
学級だより
令和5年3月1日
No. 12

学年の総まとめの月となりました！

あっという間に一年の終わりが見えてきました。卒業式の練習が来週から始まります。6年生はあと13日、5年生は17日です。その学年で付けたい力を確実につけて、次の学年・学校へと進めるようにしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

2月17日は6年生を送る会がありました。5年生は企画・運営・出し物を3人の力でやり遂げました。ドラモンボールも6年生に喜んでもらうことができました。やり遂げた5年生はクタクタでしたが、何だか達成感に満ち溢れ、一回り大きくなつて見えました。本番は練習の8割ぐらいかなと思っていましたが何と練習通り、それ以上でした。とても頼もしかったです。劇の最後の部分には強いメッセージがあります。6年生一人ひとりすばらしい力をもっているため、シェンロン様の力は不要。この6年間で付けた力をどう広げ、伸ばしていくのかは自分次第です。土台はしっかりできています。ぜひ頑張ってほしいです。

6年生の出し物のトロロ。6年生一人ひとりの個性がしっかり出ていましたね。当日炸裂したアドリブにもみんな対応していました。練習する度にどこか変わっていく進化系の出し物で面白さがありました。道具から動きまで、ほとんど自分たちだけでやり遂げました。みんなトロロの世界に魅了されましたね。とっても楽しい時間で、心温まる時間でした。ありがとうございました。

